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★東山荘講堂
★12：30点鐘
★新会員卓話　中溝敬之君

次　回
11月５日の
例　会

ROTARY OPENS
OPPORTUNITIES

週報御殿場
ロータリークラブ

国際ロータリー第2620地区
https://www.gotemba-rc.gr.jp/

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／それでこそロータリー
●内　　　容／
　静岡県社会就労センターの事業について
　静岡県社会就労センター　理事長　山内強嗣君

第2616回　例会プログラム
●会員誕生日／11月５日　根上　眞一君
●結婚記念日／10月31日　小野　篤之君　茂子様　ご夫妻
　　　　　　　11月２日　鈴木　榮一君　静子様　ご夫妻
　　　　　　　11月３日　長谷川雅也君　輝美様　ご夫妻
　　　　　　　11月４日　臼井　良太君　芳恵様　ご夫妻

会　員　慶　事

　矛と盾の話をします。『矛盾』
とは二つの物事が食い違ってい
て、つじつまが合わないことを言いますが、実際には
やってみないと分からない事もあります。北富士演習
場にそれを実践するような物の補修工事に行ったこと
があります。それは徹甲弾ドームと言う構造物でして、
おおよそ幅30m、高さ20m、奥行きが20mぐらいでU
字型水路をひっくり返した形をしており、柱部分は厚
さ２m、屋根部分も厚さ２m位あったかと思います。そ
の奥は地山に接しています。その天井に空いた穴を補
修する工事でしたが、その穴は厚さ２mの鉄筋コンク
リートに幅３m、長さ10mくらいの大きさがありました。
　補修工事は鉄筋を組み直しコンクリートを打ち直す

工事でしたが、まず20mの高さで厚さ２mのコンクリー
トを打つための支保工が苦労しました。そして、その
後に打ち終わったコンクリートに厚さ５cmの鉄板を貼
るという工事でした。
　なぜこんなに丈夫なコンクリート構造物にするかと
いうと、そこでは戦車が約２km離れた所から箱の中に
セットされた鉄板に徹甲弾を撃って鉄板の強度を調べ
る試験をしており、その際の跳弾防止、すなわち鉄板
の受ける角度により砲弾が跳ねてあらぬ方向に飛んで
しまうことを防ぐために使うからです。
　戦車の防護用の鉄板は何層にもなっていてその構造
は重要機密になっています。徹甲弾は鉄板を破って中
に入って爆発する砲弾ですので鉄板を作った技術者は
この砲弾では破れない、砲弾を作った技
術者は鉄板を通すと言います。これは
やってみなければ分からないという矛と
盾の話とどこか共通していると思います。
穴ができた原因は砲弾が跳ねたか、射的
ミスかは分かりませんでした。

臼 井 良 太

会 長 挨 拶

会長挨拶用
ＱＲコード
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司　会
鎌野篤志君

会員誕生日
勝又　洋君

出席報告
中溝敬之君

★2020年11月　御殿場ＲＣ例会プログラム★
月　　日 時　間 会　場 内　　　容 担当者及び卓話者

11/５
（2617回）

新会員卓話 中溝敬之君東山荘講堂12：30

11/12
（2618回）

ガバナー公式訪問 ＲＩ2620地区ガバナー東山荘講堂12：30

11/19
（2619回）

ロータリー財団月間
に因んで
会員増強について

ロータリー財団委員会
委員長　鈴木榮一君
会員増強委員会
委員長　豊山　篤君

東山荘講堂12：30

11/26
（2620回）

建具業界について 御殿場建具家具協同組合
理事長　渋谷　一君　東山荘講堂12：30



鈴木　善明

臼井　良太
秋田　　敬
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55名 50名 49名 98％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

10/22のスマイル10/22の出席報告

欠席者（１名）
※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

御殿場市
建設業協会について

　本協会は、昭和55年に御殿場市内の建設業者（土木一
式または建築一式を主とする会社）が設立した業界団体で
す。所在地は御殿場市萩原、会員数は26社で、関連組織
に「御殿場市建設事業協同組合」があります。
　基本理念に『“みんなでつくろう安心の街”を共通テー
マに、施工技術と経営の向上に努め、より良いものづくり
と明るく豊かな社会づくりに貢献し、努力したことが正当
に評価される建設産業の発展を目指します。』を掲げ、そ
の中で「倫理観の向上」、「経営基盤の強化」、「技術の向
上」、「安全管理の徹底と意識の涵養」、「広報活動の推
進」の５つを重点目標としています。
　また、協会の主な活動としては、以下の５事業がありま
す。
（１）会員の利便性向上事業
・工事約款等12種類の用紙販売や、建設材料に関する
データを調査・分析して、御殿場市の一括承諾を得るこ
とで事務処理の簡素化を行う等、会員及び同業者への便
宜を図る。

・業界全体が抱える課題を集約・整理して、発注者へ要望

活動を行うことにより会員及び同業者への便宜を図る。
（２）教育研修事業
・法改正や技術力向上に関する情報提供を行う。
・各種教育用DVDを購入してライブラリーの充実を図り、
会員への貸し出しを行う。

（３）地域貢献事業
・御殿場市内に設置されたカーブミラーや国県道の清掃奉
仕活動を実施する。

・御殿場市との『廃棄物の不法投棄等の情報提供に関する
協定』に基づき、情報提供を行う。

・献血への協力（昭和59年から実施。平成28年に厚生労
働大臣から感謝状）。

（４）受託事業
・市内主要河川の自然環境や景観を良好な状態に保ち、河
川機能を維持することを目的とした河川環境整備業務を
受託。

（５）安全に関する事業
・工事現場の安全パトロールを年３回実施して、その結果
をもとに各会員に助言や啓発を行う。

・沼津労働基準監督署の講師による労働安全に関する講習
会を開催する。同時に安全祈願祭も開催する。

・会員企業から安全標語を募集して、優秀作品を表彰する
とともにその作品を標語ポスターにして会員に配布する。

　その他、御殿場市各部局とも連携し、様々な取り組みも
進めています。

林  則 夫 君

・皆様、大変お待たせいたしました。私のまな娘が、ボー
トの県大会で、みごと優勝し、中部大会に進みました。
今回はCOX（コックス）としてチームに参加しました。
ちなみに出場チームは２チームでした。　豊山　篤君

・天気とメンバー、ハンディに恵まれ優勝させて頂きまし
た。有難うございます。18名の方に参加して頂き久々
の楽しいコンペでした。　大胡田明寿君

10月25日（日）、国立中央青少年交流の家にてオープンハウス2020が晴天
の中開催されました。今回のテーマは「ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）」で、
体験活動の重要性の普及と活動団体同士の交流促進を目的としています。
　御殿場ロータリークラブでも例年通りこのオープンハウスに参加して、「未
来への手紙」事業とポリオ撲滅キャンペーン（啓蒙並びに募金活動）を行いま
した。本年度は新型コロナウイルス対策を徹底しての開催となったため、主催
者側が入場者数を昨年の半分程度に絞り込みました。当クラブのブースでも３
密対策や消毒などに努めながらも、子どもからお年寄りまで様々な方々にお立
ち寄りいただき、楽しいひとときを過ごしていただけたものと思います。その
結果、81通の手紙を書いていただき、16,480円のポリオ募金をしていただき
ました。また、コーヒー107杯、カルピス100杯を提供させていただきました。
　当日は会長・幹事を始め計14名の会員に協力していただきました。本当に
ありがとうございました。

国立中央青少年交流の家　オープンハウス事業報告


